

SWI

Hadirkan Kebahagiaan di Pegunungan Papua: Habema Bagikan Sembako untuk Warga Mbua

Jurnalists Agung - PAPUA.SWI.OR.ID

Jan 10, 2025 - 21:04



NDUGA- TNI kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat Papua. Pada Jumat, 10 Januari 2025, Satuan Tugas Yonif Para Raider 432/Waspada Setia Jaya (WSJ) Kostrad, melalui Pos Mbuwa yang dipimpin oleh Lettu Inf Fahrizal Himmi Fau, melaksanakan kegiatan berbagi sembako kepada masyarakat Kampung Mbuwa, Distrik Mbuwa, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Komunikasi Sosial (Komsos) Satgas Yonif 432 Kostrad, yang menggabungkan tugas pengamanan wilayah dengan aksi nyata membantu memenuhi kebutuhan dasar masyarakat setempat.

Komandan Satgas Yonif 432 Kostrad, Letkol Inf Zulfikar Akbar Helmi, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Papua. "Kami ingin keberadaan kami di sini bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan manfaat langsung kepada warga. Pembagian sembako ini adalah bentuk syukur dan kepedulian kami kepada masyarakat," ujarnya.

Warga Kampung Mbuwa menyambut kegiatan ini dengan penuh suka cita. Senyum dan ucapan terima kasih terpancar dari wajah mereka, termasuk dari Yones Gwijangge, tokoh masyarakat Kampung Mbuwa. "Puji Tuhan, terima kasih banyak kepada Bapak TNI dari 432. Bantuan ini sangat berarti bagi kami di sini. Tuhan memberkati," ungkap Yones penuh haru.

Lettu Inf Fahrizal Himmi Fau menambahkan bahwa kegiatan ini juga menjadi bagian dari peringatan hari jadi Yonif Para Raider 432/WSJ. "Kami berharap, kehadiran kami di Kampung Mbuwa dapat membawa manfaat nyata bagi masyarakat dan mempererat hubungan TNI dengan warga setempat," tuturnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif mulia ini. "Kegiatan seperti ini adalah implementasi nyata dari tugas TNI dalam memberikan pelayanan dasar kepada masyarakat. Langkah kecil ini memiliki dampak besar dalam membangun kepercayaan dan mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua," jelasnya.

Kegiatan ini membuktikan bahwa TNI bukan hanya pelindung keamanan negara, tetapi juga mitra masyarakat dalam mewujudkan kesejahteraan bersama. Dengan langkah-langkah nyata seperti ini, cita-cita menciptakan Papua yang damai, sejahtera, dan harmonis semakin mendekati kenyataan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho